

La Jeune chambre économique de Haute Mayenne s'est lancée un nouveau défi : récolter des fonds pour aider le CMP (centre médico-psychologique) à financer des sorties pour les jeunes, et l'association Les P'tits Doudous de la Mayenne à acquérir du matériel pour améliorer le cadre d'accueil des enfants hospitalisés.

« Les fonds ont été avancés au CMP pour permettre aux adolescents et aux plus petits de se rendre au Parc Astérix », explique Audrey Paumard, présidente de la JCI.

## Rendre l'hôpital ludique et moins stressant pour les enfants

Pour faire rêver les enfants hospitalisés, en moyenne 140 par an à Mayenne, l'association aimerait faire en sorte que l'hôpital devienne ludique. « Nous voudrions acheter des voitures



Pour donner le sourire aux enfants malades, défavorisés, handicapés ou ayant connu des moments difficiles, il suffit de faire un don sur Helloasso.

électriques pour emmener les enfants au bloc opératoire et que cela soit moins stressant pour eux, et pour leur entourage. L'achat de trois tablettes est également au programme, avec l'application Mon héros c'est toi. Cela devrait mettre les enfants à l'aise et leur permettre de s'occuper. » Une décoration infantile est également budgétisée pour le service ambulatoire des enfants et notamment la salle de réveil.

Pour mener à bien tous ces

projets, et plus encore, la JCI a besoin de 2 700 €. Une campagne de financement participatif a été lancée sur la plateforme Helloasso, sous le nom Un don un sourire. « Si nous arrivons à aller au-delà de cette somme, ce sera autant de sorties pour les jeunes du CMP », lance Audrey Paumard, qui aimerait trouver un grand nombre de mécènes.

Cette action a également comme objectif d'être transmise aux deux associations ai-

dées. « Nous voulons avec Un don un sourire, leur donner les moyens de se faire connaître. En parallèle, nous les formons à la communication, pour qu'elles puissent ensuite développer leurs actions. »

Anne-Laure Retailleau

**Pratique :** Pour faire un don sur la plateforme Helloasso : Un don un sourire. Ou retrouvez le lien via Facebook : undonunsourire53.

## Ils s'exposent en photos dans leur quartier

Ludovic, Annie, Laurence, Ludivine, Ghislaine, Viviane, Françoise, Esther-Claudette, Françoise, Louis, Dominique, Fatima ont désormais plus d'un point commun. Ces habitants des quartiers de l'Angellerie, Pommier, résidence de Bretagne se rencontrent régulièrement depuis 2017, dans les locaux de la Hop Compagnie, composée de Patrick Sueur et Paule Groleau. Dans le cadre du projet "Allée des histoires", ils découvrent des propositions artistiques variées.

Après sa première année d'existence, le groupe propose une série de portraits en noir et blanc exposés dans les arbres du quartier de l'Angellerie. « Ils ont fourni des accessoires et devaient proposer une action improbable. Les portraits sont décalés dans les attitudes, mais ancrés dans le quartier », rapporte Paule Groleau, chorégraphe. Les onze photos sont signées Nathalie Menon Elie de la Boite à Clichés.

L'objectif du projet est de tisser



Le groupe était fier de présenter son travail au public, vendredi 1<sup>er</sup> juin, sur l'esplanade rue Estienne, à l'Angellerie.

des liens entre les habitants. Le projet, né d'une convention signée entre le centre social, le Kiosque et la compagnie, devrait aboutir à une pièce théâtrale écrite par un ou une auteur(e), à partir des propos

des gens des quartiers. « L'idée n'est pas de stigmatiser mais que ça émane du quartier », conclut le comédien, Patrick Sueur.

Anne-Laure Retailleau

**Pratique :** Exposition Allée des histoires, visible jusqu'au 30 septembre, esplanade rue Estienne, quartier de l'Angellerie. Gratuit.

## Les siestes musicales reviennent dimanche

Le festival Un Singe en été revient pour une quatrième édition. Le premier rendez-vous de ce festival se tiendra dimanche, avec le retour des siestes musicales. Pour l'occasion, l'orchestre symphonique de Haute Mayenne animera le

rendez-vous, à 17h à l'auditorium. Il sera précédé, à 16h en extérieur, par Moon Gogo, du folk nantais, et suivi par Thé vanille qui proposera du rock acidulé et de la French Pop à 18h (scène extérieure). Ô lake au piano electronica se pro-

duira à 15h sur la scène intérieure et Ed-Gartzen & L'Atlas & Fitzgeraldos pour de l'électro techno donneront rendez-vous au public à 14h sur la scène DJ. Ce dernier est un collectif mayennais composé de trois musiciens : Paul, Florian et

Clément, membres de l'association Ça dégomme.

**Lire aussi en pages Loisirs.**

**Pratique :** dimanche 10 juin, de 14h à 19h, gratuit, au Grand Nord, en extérieur et à l'auditorium.

Les salariés ont fait

Samedi 2 juin, le grand objectif principal le Deux postes étaient de véhicule de lois numérique. Au total pu visiter les deux se sont improvisés. l'entreprise permet Pour intégrer l'entr vous avez envie, v Nous vous formera tion », explique Thi

Les 9 et 10 juin

L'association La pe d'écriture à Mayenn ateliers bi-mensuel animé par Lionel P de l'animation, d'ar dimanche midi qui pants. Samedi 9 ju Prix : 70 €. Réserv 03 68 27 63 ou lion

Orpam. Bal le

Un bal organisé p salle polyvalente. I à tous avec ou sar Françoise au 02 43

Boutic solidaire

La Boutic solidaire 10h à 16h, à la b Dépôts et ventes d à moitié prix. Tél. C

Repair Café. M

Une nouvelle éditio Les Possibles aur d'accueil des Poss

Concert pour

Le temps d'une é pourront découvrir mini-interviews, Tr Manu Grimo (con ouverte à tous à p place Gambetta).

Ouvert

17, pl 53100